Bezirksblätter vom 16./17.10.2019

Die "lange Nacht" beim Knappenverein

OBERNDORF (navi). Auch heuer war der Knappenverein Rerobichl-Oberndorf mit seinem Rerobichl-Museum bei der Langen Nacht der Museen mit dabei. Trotz des nicht einladenden Wetters konnte man viele interessierte Besucher begrüßen, die die ausgestellten Objekte, Modelle und Schautafeln bewunderten und an den angebotenen Führungen teilnahmen. Ein großer Dank des Vereins ging an die Helfer, die das Gelingen dieser Nacht erstmöglich gemacht haben.



Freude beim Verein über gelungene "lange Nacht". Foto: priva